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Paula defende nova sede para Câmara de Cuiabá devido a
problemas estruturais

"Não é um sonho ou um desejo estético, mas uma necessidade real"

Redação 

A presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, vereadora Paula Calil, afirmou que o atual prédio do
Legislativo enfrenta sérios problemas estruturais, tornando urgente a busca por um novo espaço. Segundo a
parlamentar, a questão não se trata de luxo, mas de necessidade, uma vez que o edifício apresenta falhas na
parte elétrica, no telhado e na acomodação dos 27 vereadores.

 

"Não é um sonho ou um desejo estético, mas uma necessidade real. Precisamos encontrar soluções para a
estrutura da Câmara Municipal de Cuiabá", destacou.

 

Diante da situação, a vereadora reforçou que a busca por um novo espaço já está sendo considerada, seja por
meio de construção ou outra alternativa viável. "Temos que esperar mais alguns dias para tratar disso, mas é
um problema que precisa ser resolvido", concluiu.

 


